

ふかまちのまど

< 第 07 号 > 1994年10月31日 < 内町会連合会 >

人の動きと情報の流れ

町内連合会副会長 小林徳藏

人が集まる所に情報も集まるといわれます。さて、最近深町の人の流れは前に比べどう変わったでしょうか。ことし三月十三日の学園橋開通式に市内の名士を多数お招きしたこと記憶に新しいところです。

六月二十六日には深小学校がボランティア祭の会場となりました。

また、九月二十四日（土）如水館高校新キャンパス開校記念式は千名に近い招待客でした。現職大臣、衆参の国會議員、県知事、映画監督夫妻、ワシントン州エドモンズ教育長などこのスペースでは紹介しきれないほど、人数の多さ・人材の多長などここに豪華版でした。

金閣寺

岡本大輔

二条城の次に金閣寺に行きました。ぼくたちは金閣寺を見てびっくりしました。空は晴れていて、金閣寺全体がきらきらと太陽の光で光っていました。予想以上にとてもきれいでいた。

金閣寺は、一三九七年（応永四年）室町幕府三代将軍足利義満が別荘として建てたものです。

一九五〇年に放火により焼けました。また、一九五五年に建てかえられました。また、今から七年ほど前に、金ぱくがはげてきたので、はり直し工事をしたそうです。その時のお金が七億円以上かかったそうです。

昔、建てた時もたくさんのお金がかかったのだろうと思いました。

平等院にもあった鳳凰が屋根の上にあって金色にきらめく光っていました。

▲▲

映画村

岡田祐次

ぼくは映画村に行って人が多いのにびっくりしました。入ってすぐ左を見たら忍者が綱わたりをしていました。「あ、忍者がいる。」と言つて近づいてみました。よく見ると人形の忍者だったので「なんだ」と言



未来に目を転じ向こう一ヶ月の行事をみてみますと、十一月三日

市民体育大会に参加

してください

は、如水館高校グランドで三原市PTA連合会のバレー・ボール大会があります。六日（日）は、高校文化祭一般公開で広域からの見学者が予定されています。八日（火）は、高校文

化祭一般公開で広域からの見学者が予定されています。八日（火）は、高校文

行をします。二十一月十二日（日）に沼田東市民グラードで市民体育大会が開かれます。当日はバス、昼食を準備し多数の参加をお待ちしております。詳細については体育部から別途お知らせします。

各種団体十一月行事予定

★ 小学校

▼二中プロック陸上記録会_{11/1}
▼P連バレー・ボール大会_{11/3} 如水館

▼校内ドッジボール大会_{11/7・8}

▼PTA役員会_{11/8} ▼修学時検診。ワックス塗り_{11/10} ▼学習発表会_{11/27}

▼二中プロック陸上記録会_{11/1}
▼親睦会_{11/10} 中_{11/15} 下_{11/4}

★ 子供会

▼ダイヤマート杯ソフト_{11/10}

▼ 親子ソフト_{11/20}

★ 消防団

▼消防慰安会_{11/10} ▼秋期実戦訓練_{11/10}

▼如水館高校

▼高校文化祭（一般見学可）_{11/10}

▼野球場開き（広商来校）_{11/20}

先月二十三日、広島県立体育館で開かれた集会に出席するため三

尾道方面行き 一四五六台

歩行者・自転車 二七一人（台）

（七時～八時）
（一時～二時）
（午後七時～九時）
（午後七時～九時）

▼ 望 席

開かれた集会に出席するため三

原駅に向かった。西一番ガード

から駅南口を歩いたが、煙草の

吸殻が歩道一面に落ちて白いさ

なぎの死骸を見る思いついであ

った。▼広島県庁前から県立體育館に至る木立ちには空缶や紙くずは一枚落ちてなく、秋の太陽に輝いていた。▼中ノ町太郎谷から松尾峠に至る県道両側はさながらごみ捨て街道だが、それがここ最近急にきれいになつた。如水館高校インター

アクトラブの奉仕のこと▼ゴミを捨てぬようにと連合会で立て札

立てたが松尾峠では何回も倒され、大池のところは池に投げ込まれた。

高校生の純真な心と、單なるいたづら心を超えた行為にこころが痛む。

いました。

見学して歩いていると、錢形平次の撮影をしている所があり、北

おうじきんやさんがいました。

恐竜の模型があつたり、おばけ

屋しきもありました。おばけ屋

しきはとてもこわかつたです。ゲー

ムセンターもあり、ゲームをして

遊びました。

修学旅行も映画村見学で終わりです。最後におみやげを買って集合場所に行きました。

二日間とてもよい天気で楽しく修学旅行ができてよかったです。▲